



FOIRE AUX QUESTIONS :

«Est-il bien utile de se fiancer ? »

8 pistes pour mieux comprendre – 3^{ème} partie

⑤ Libre cours à la créativité du cœur.

Lorsque l'on renonce à se dire génitalement son amour, le cœur est obligé de se faire *inventif* pour l'exprimer par d'autres signes. La relation sexuelle court-circuite cette prodigieuse créativité du cœur, car tout semble dit et d'un coup, il n'y a plus rien à inventer, à imaginer, à trouver !

Dans un rapport simplement physique, on reste 2 ; alors que dans le consentement mutuel à ne pas « faire l'amour », par pur amour du Seigneur, par pur respect de l'autre, on peut n'être déjà qu'un. Une extraordinaire communion y est déjà donnée. Il se crée des connivences, des complicités secrètes : on se retrouve dans l'effort, le combat que vit chacun pour se vaincre, se maîtriser. On s'épaule, on se corrige, on s'exhorte l'un l'autre : c'est le merveilleux jeu de la vérité, qui ne fait qu'intensifier l'amour, souder les cœurs, bien plus fortement que ne le ferait une relation sexuelle anticipée.

Chaque fois que vous vous retrouverez, prenez un bon moment à prier ensemble. Tout le reste pourra alors être vécu dans la lumière. Ces temps de « pause-regard », ensemble, avec le Seigneur, sont autant de panneaux indicateurs sur notre route ; sans eux, on risque de déraiper. C'est là que vous puiserez la force de tenir dans la chasteté ainsi que la grâce de vous pardonner. Se pardonner les indécidables réciproques, les maladresses, les inévitables incompréhensions.

Les fiançailles ont alors une autre dimension !

⑥ Cet étrange fiancé.

Il était amoureux de la plus belle fille qui ait jamais existé : la beauté même, la lumière même ! Mais voici : Dieu intervient, qui se la réserve. Le garçon ne comprend pas et veut la laisser faire son chemin seule, puisqu'elle n'est pas pour lui. Mais voici : Dieu lui demande de rester avec elle, de veiller sur ce qu'elle a en elle, sans qu'il sache comment. Et ce garçon accueille cette jeune fille une seconde fois, mais en respectant le mystère qu'elle porte en elle et qui les dépasse tous les deux. Un amour nouveau naît en eux, une complicité pour servir cet enfant qui leur est confié, et qui est Dieu Lui-même : JESUS ! Ils n'ont aucune relation sexuelle, mais jamais peut-être un amour si intense, si profond, n'a été vécu entre deux jeunes gens. Ils sont en même temps le premier couple chrétien, et les premiers consacrés dans le célibat à cause du Royaume.

Cet étrange fiancé, c'est Joseph de Nazareth : un bon saint pour t'aider dans les passes difficiles !

(à suivre)

Père Daniel Ange

Extraits de : Ton corps fait pour la vie. Fayard 1990